

Pro Rapid mit großem Zulauf

FUSSBALL: Fanklub der Grün-Weißen expandiert

TRAMIN (skr). Der im Mai 2010 neu gegründete Erste Südtiroler Rapid Wien-Fanklub „Pro Rapid“ erfreut sich großer Beliebtheit. Das wurde beim ersten Treffen nach der Gründungsfeier in einem Traminer Lokal deutlich.

„Seit der Gründung im Frühjahr habe ich viele positive Rückmeldungen bekommen. Hervorzuheben ist, dass sich die Mitglieder mittlerweile von Schling im Obervinschgau bis nach Auer, Brixen und ins Ahrntal erstrecken“, zeigte sich Präsident Rudi Mazagg über den Fanklub-Zulauf erfreut. Demnächst organisiert Pro Rapid eine erste gemeinsame Fahrt zum Auswärtsspiel gegen Red Bull Salzburg Ende Oktober. Außerdem gelang es Pro Rapid, Andy Marek, die berühmte Stimme Rapids (Platzsprecher bei den Heimspielen), als Ehrenmitglied zu



„Die Stimme Rapids“, Andy Marek (Bildmitte), mit zwei Südtiroler Rapid Wien-Fans.

gewinnen. „Damit hat uns Andy Marek großen Respekt bei der Gründung des Südtiroler Fanklubs entgegengebracht“, erklärt Rudi Mazagg.

Informationen über den ersten Südtiroler Rapid Wien-Fanklub gibt es unter www.prorapid.net.